



〈新期生徒会役員紹介〉

会長	金子 明香里
副会長	小林 裕貴
書記	河原 七海
会計	青山 椿
庶務	数間 汐李
	津浦 優京
	牧谷 裕紀
	福田 夏樹
	阿部 桃奈
	梅内 健
	高久 蘭
	白井 花林
	鈴木 はなめい
	荒井 香乃
	増渕 涼太
	齋藤 来美

〜新会長から一言〜

新生徒会役員力を合わせて頑張ります！

よりよい学校生活づくりのため、皆さんのご協力をよろしくお願いします。

会長写真

行事・活動報告

☆ふれあい活動高校生のつどい

今年も生徒会は、七月二十七日に行われた『ふれあい活動高校生をつどい』に参加しました。会場ではシンポジウムという研究発表を三つのグループに分かれて行いました。

【高校生活の部】 私たちの学校生活での疑問や問題点を改善するための意見交換を行いました。

【国際理解の部】 本校三年の高橋亜由音さんが、自身の海外生活の体験をもとにプレゼンテーションを行いました。

【地域交流の部】 ボランティア活動など地域との交流を通して意見交換を行い地域との関わり方について考えを深めました。

その他にオープニングやエンディングでは和太鼓の演奏を聴いたり合唱をしたりしました。今回の活動を通して、他校の人と意見の交換を行ったことで自分の学校生活や社会生活について改めて考え直すことが出来ました。たくさん良い意見が出ていたので、さくら清修の学校生活にも取り入れていけたら良いと思います。



参加した旧メンバー



高橋さんの発表

☆うじいえ納涼彩

新生徒会役員は最初の仕事として、うじいえ納涼彩2018のお

化け屋敷の設営、運営作業を行いました。

準備はリアルなギミックなどなかなか本格的でやりがいがありました。納涼彩当日には、暑い中多くの方々にご来場いただき、演劇部の迫力あるお化け役に悲鳴をあげるなど、怖がっていただけで光栄です。

他にも美術部とダンス部もこのイベントに参加し美術部は灯笼を作成し多くの人に感動を与えていました。ダンス部はキレのあるダンスを披露し、観客を盛り上げました。「うじいえ納涼彩2018」の運営に関わった皆さん、お疲れ様でした。

☆桜花祭

今年も無事に本校の四大行事の一つである桜花祭が終わりました。

書道部のオープニングパフォーマンスから始まり、「未来予想クイズ」で大盛り上がりだった後夜祭まで、本当に何が起こるか分からない、楽しい桜花祭でした！

スローガンの「3年の〜桜花祭〜いい波のこね〜」のように、今後も学校全体に新しい波が次々に押し寄せ盛り上がることを期待します。来年も楽しみですね。実行委員会の皆さん、お疲れ様でした！

